



Groenlandia: icebergs, glaciares y vikingos en 10 días

Viaje en grupo reducido ficha técnica 2019

laesenciainsolit@insolitviatges.com
Tel. 93 726 99 99 — Whatsapp 691 96 33 23
BARCELONA (Central)
Gran Via Corts Catalanes 583, 5ª planta - 08011 Barcelona

INSOLIT VIATGES I AVENTURA WWW.insolitviatges.com



Groenlandia: icebergs, glaciares y vikingos en 10 días

Pinceladas de la ruta...

Navegación entre icebergs, trekking con espectaculares vistas de glaciares, increíble caminata con crampones sobre el hielo glaciar, pintorescas poblaciones inuit alojándonos en Qassiarsuk, el hogar de los vikingos en Groenlandia desde el año 985 y en el mágico campamento glaciar de Qaleralig

Esquema del itinerario

- Vuelo Ciudad de Origen Keflavík -Reykjavík
- 2. Qassiarsuk y la Groenlandia Vikinga
- 3. Narsag y Campamento Glaciar
- 4. Visión panorámica del Inlandis
- 5. Frentes Glaciares y excursión en el hielo
- 6. Igaliko y el Fiordo de Hielo
- 7. Tasiusaq, "kayak entre Icebergs"
- 8. Valle y glaciar de las mil Flores
- Cruce desde Qassiarsuk a Narsarsuaq
 Reykjavík
- 10. Vuelo Reykjavík Ciudad de origen



Resaltamos:

- Conocer los lugares más emblemáticos en el entorno natural mejor Navegar en un mar plagado de icebergs y caminar con crampones sobre el casquete polar groenlandés
- Avistamiento de fauna ártica: áquilas, caribús, zorros, liebres árticas
- Visita de varias poblaciones esquimales y ruinas vikingas
- Degustación de buena parte de la dieta esquimal, como carne de foca, ballena caribú, anmmassar

SALIDAS 2019 - MAXIMO 12 VIAJEROS CON GUIA ESPECIALIZADO DE HABLA HISPANA

laesenciainsolit@insolitviatges.com
Tel. 93 726 99 99 — Whatsapp 691 96 33 23
BARCELONA (Central)
Gran Via Corts Catalanes 583, 5ª planta - 08011 Barcelona

INSOLIT VIATGES I AVENTURA WWW.insolitviatges.com



Algunos puntos importantes del viaje:

Una experiencia única en el sur de Groenlandia recorriendo de forma activa sus impactantes paisajes de hielo, tundra, montañas, fiordos y lenguas glaciares.

Navegaremos entre icebergs, realizaremos los mejores trekking con espectaculares vistas de glaciares y las más emocionantes excursiones, caminando con crampones sobre el hielo glaciar y deslizándonos en silenciosos kayak entre los bloques de hielo.

Visitaremos las pintorescas y coloridas poblaciones inuit, el primer asentamiento vikingo en Groenlandia y viviremos unos días inolvidables en el mágico campamento glaciar de Qaleraliq. Los vestigios de una época de convivencia entre las culturas inuit y vikinga son visibles, mil años después, en los idílicos pueblos granjeros de Qassiarsuk áreas declaradas recientemente Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO.

Conocer el sur de Groenlandia significa adentrarse más allá de la frontera del Ártico, un mundo que ha sido hasta hoy el hogar del pueblo inuit y que aún conserva el sabor de su forma de vida tradicional.

Para comenzar a experimentar intensamente este retazo del Ártico, durante los primeros días de este viaje nos alojaremos en un campamento permanente situado en un lugar privilegiado: delante de un inmenso frente glaciar y con unas vistas privilegiadas del Inlandis o casquete polar de Groenlandia, donde nos sorprenderá el rugido constante del hielo más antiguo del planeta cayendo al mar. Desde allí, un día haremos un trekking para tomar altura y tener una panorámica del hielo infinito y, al día siguiente, tras un desplazamiento en zodiac recorriendo los frentes glaciares, realizaremos una excursión con crampones sobre el glaciar solo comparable a la del Perito Moreno, en la que tendremos la posibilidad de recorrer una pequeña parte del inmenso casquete polar de Groenlandia.

Pero también, en contraste con este entorno polar o la especial sensación de ver icebergs cuando navegamos por los fiordos, el sur de Groenlandia nos sorprende con sus colinas de verde intenso y sus montañas cubiertas de tundra. Coloridas ciudades como Narsaq, con su puerto y actividad diaria, o antiguos asentamientos vikingos como Brattahlid y Gardar, actualmente las tranquilas poblaciones de granjeros de Qassiarsuk e Igaliku, áreas que recientemente han sido declaradas Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO, serán visitas imprescindibles en nuestro viaje por el sur de Groenlandia: rodeados de prados propicios para la ganadería en los meses cálidos, durante siglos convivieron aquí los vikingos llegados del norte de Europa con el pueblo Inuit. La visita de las ruinas y reconstrucciones como la de la primera iglesia cristiana del continente americano, de la época en la que Eric el Rojo llegó a Groenlandia (año 985), resulta sorprendente.

Como colofón, además de inolvidables sensaciones como navegar por un mar cubierto de icebergs para alcanzar impresionantes frentes glaciares desbordándose sobre la quietud de los fiordos o realizar los mejores trekking con vistas espectaculares de valles glaciares, en este viaje tendremos la oportunidad de realizar una excursión de kayak entre icebergs, una experiencia intensa pero apta para todo el mundo y para la que no hace falta tener experiencia previa.

Por las noches, desde mitad de agosto en adelante, tendremos la posibilidad de observar la danza de las auroras boreales. Durante años, nuestro campamento glaciar de Qaleraliq ha sido el lugar elegido por los científicos del Observatorio Astronómico de Canarias como el mejor lugar del mundo para estudiarlas.

¡Si quieres vivir esta aventura, no te lo pienses más, viaja a la masa de hielo más antigua del planeta!





Día a día de la ruta:

DÍA 1. VUELO CIUDAD DE ORIGEN – REYKJAVIK

Presentación en aeropuerto con 2 horas de antelación para tomar el vuelo con destino a Reykjavík. Traslado al hotel por cuenta propia. Alojamiento.

DÍA 2. QASSIARSUK Y LA GROENLANDIA VIKINGA

Vuelo desde Keflavík (International Airport) a Narsarsuag.

Recepción en el aeropuerto y traslado en embarcación motora a través del fiordo Tunulliarfik, donde veremos los primeros icebergs del viaje, hasta el idílico pueblo granjero de Qassiarsuk, llamado Brattahlid en la época vikinga y declarado recientemente Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO. Tras acomodarnos en nuestro hostel, visitaremos las Ruinas de Brattahlid, capital de la Groenlandia vikinga.

En unas dos horas comprenderemos cómo fue la llegada del desterrado Eric el Rojo a Groenlandia en el año 985, por qué llamó a este nuevo territorio "la tierra verde" y por qué fundó allí la primera iglesia cristiana del continente americano. En nuestro agradable paseo por el pueblo, de unos 50 habitantes mayoritariamente granjeros, podremos observar las ruinas y las extraordinarias



reconstrucciones de la iglesia y la casa de Eric el Rojo, aisladas con turba, entendiendo cómo era la vida de los vikingos en el sur de Groenlandia hace 1.000 años.

Cena y noche en el hostel.

DÍA 3. NARSAQ Y CAMPAMENTO GLACIAR

Traslado en embarcación semirrígida desde Qassiarsuk rumbo al campamento de Qaleraliq.

Tras una emocionante navegación por el fiordo haremos una parada en la colorida ciudad de Narsaq, la tercera ciudad mas habitada del sur de Groenlandia, con una población de unos 1.500 habitantes. Tiempo libre para pasear, comprar y visitar el mercado de cazadores, las tiendas de pieles, la lonja de pescado...

Más tarde continuaremos la navegación atravesando el fiordo Ikersuaq, donde nos sorprenderán los espectaculares icebergs llegados desde el glaciar Eqalorutsit. Tras este nuevo avance, aislados cada vez más de cualquier rastro de civilización, nos internamos en el fiordo de Qaleraliq hasta llegar a su final, donde se encuentra nuestro campamento glaciar.

El campamento de Qaleraliq está situado sobre una elevación de arena fina delante de tres frentes glaciares y ofrece una vista privilegiada del Inlandis, la gran capa de hielo interior de Groenlandia. Estando allí, pronto nos sorprenderá el sonido del hielo resquebrajándose en la lejanía, similar a truenos, o la visión de los grandes seracs precipitándose en el mar.

El campamento está provisto de tiendas-domo comedor, así como de espaciosas tiendas-domo dormitorio pre-instaladas.





Cena y noche en el campamento glaciar de Qaleraliq.

DÍA 4. VISIÓN PANORAMICA DEL INLANDIS

Ascensión a pie al gran lago Tasersuatsiaq a través de un singular valle de arena de aspecto desértico, que conduce, tras un agradable y sorprendente trekking a la tundra verde y frondosa. Tras alcanzar el imponente lago, uno de los más grandes del sur de Groenlandia, ascenderemos a una montaña de 400 metros de altitud.



Desde esta cota, la vista del Inlandis ascendiendo hasta perderse en el infinito Norte es impresionante: rimayas (enormes grietas trasversales), morrenas (mezcla de sedimentos y hielo) y nunataks (islas de roca asomando fuera del hielo) forman las estribaciones del que es segundo glaciar más grande del mundo. Durante la excursión es posible que veamos caribúes y otras especies de fauna ártica.

Cena y noche en el campamento glaciar de Qaleraliq.

DÍA 5. FRENTES GLACIARES Y EXCURSIÓN EN EL HIELO

El día comienza con una aproximación en zodiac a los tres frentes glaciares de Qaleraliq. Se trata de hacer un recorrido a baja velocidad de todos los frentes, observando de cerca los seis kilómetros de lengua glaciar cayendo al mar y haciendo pausas para escuchar sus entrañas en movimiento, una experiencia emocionante.

Estos frentes glaciares se extendían hace tan solo unos años en un único gran frente que, por efecto del cambio climático, actualmente se encuentra dividido en tres.

Tras la travesía desembarcaremos en tierra y nos equiparemos para hacer la excursión del hielo. Realizaremos una sencilla caminata con crampones, apta para todo el mundo, sobre una de las masas heladas más antiguas del planeta. Un experto guía de montaña se encargará de equiparnos y mantener la seguridad del grupo durante todo el recorrido, al mismo tiempo que compartirá con nosotros detalladas explicaciones sobre las peculiaridades de los glaciares del sur de Groenlandia.

Una vivencia única, original y excitante que sorprende tanto a los primerizos como a los ya habituados al particular mundo glaciar. Una de las estampas más impresionantes y una de las mejores excursiones de toda Groenlandia.

Cena y noche en el campamento glaciar de Qaleraliq.

DÍA 6. IGALIKU Y EL FIORDO DE HIELO

Navegación desde Qaleraliq hasta el embarcadero de Itilleq por el fiordo Tunulliarfik. En un entorno bucólico donde iremos encontrando vestigios de la actividad ganadera en la época vikinga, llevaremos a cabo una suave marcha a pie por el Kongevejen o "Sendero de los Reyes" hasta un collado donde haremos una parada para la contemplación: a nuestros pies estará el idílico Igaliku, Gardar en la época vikinga, actualmente un pequeño poblado inuit de apenas 40 habitantes con fama de ser la población más bella de toda Groenlandia. Ya en Igaliku descubriremos las ruinas de





Gardar, arzobispado y capital religiosa de la Groenlandia vikinga.

En 2017, esta área ha sido declarada Patrimonio de la Humanidad por la UNESCO dado su especial valor testimonial de la presencia vikinga en Groenlandia y su convivencia con el pueblo inuit.

Tras comer en Igaliku, retorno por la tarde al embarcadero de Itilleg y regreso a Qassiarsuk.

De camino a Qassiarsuk nos adentraremos por el impresionante fiordo de Qooroq, donde se encuentra uno de los frentes glaciares más activos del sur de Groenlandia, navegando hasta el lugar donde la densidad de témpanos de hielo es tal que haga imposible continuar la navegación. Sin duda, una de las mejores estampas de Groenlandia.

Cena y noche en el hostel.

DÍA 7. TASIUSAQ, "KAYAK ENTRE ICEBERGS"

Marcha a pie hasta la granja de Tasiusaq, habitada por 7 personas que viven en notable aislamiento junto al fiordo de Sermilik, casi siempre bloqueado por el hielo del glaciar Eqaloruutsit. Durante el paseo admiraremos los numerosos lagos escondidos en la tundra y las impresionantes vistas al fiordo salpicado de icebergs.

Posibilidad de contratar, in situ, una impresionante excursión en estables kayaks dobles por la "Bahía de los Icebergs" (85€ por persona, mínimo 2 participantes). Se trata de una etapa de aproximadamente dos horas de duración para la cual no hace falta tener experiencia previa en el manejo del kayak. Acompañados por un guía experto en kayak, se navegará entre numerosos icebergs y témpanos de hielo en uno de los mejores y más seguros enclaves de toda Groenlandia.

Noche en el albergue de Tasiusaq o en el

DÍA 8. TREKKING DEL VALLE DE LAS MIL FLORES – PANORÁMICA DEL GLACIAR KIATTUT

Cruce desde Qassiarsuk a Narsarsuaq. Marcha a pie por el Valle de las Mil Flores con espectaculares vistas de los meandros y el enorme valle formado por el retroceso glaciar y la consiguiente sedimentación.

Marcha por sendero con cierto desnivel hasta observar el glaciar Kiattut. Hermosas panorámicas del glaciar y sus nunataks o islas de roca aflorando del hielo.

Cena Inuit donde degustaremos diversos productos locales de la dieta tradcional inuit. Cena y noche en el hostel.



DÍA 9. NARSARSUAQ – VUELO A REYKJAVIK Cruce desde Qassiarsuk a Narsarsuaq.

Tendremos tiempo libre para visitar el museo local Bluie West One, que refleja la historia de la creación de Narsarsuaq y su papel en la Segunda Guerra Mundial, o ascender al "View Point", un sencillo trekking de aproximadamente una hora al mirador de Narsarsuaq para tener vistas del fiordo, de la planicie de Narsarsuaq y del glaciar Kiattut.



Vuelo Narsarsuaq – Reykjavik (domestic airport). Noche en Islandia.

DÍA 10. VUELO KEFLAVIK - CIUDAD DE ORIGEN

A la hora prevista, traslado al aeropuerto por cuenta propia para tomar el vuelo de regreso a nuestra ciudad de origen. Llegada y fin del viaje!!



CONDICIONES PARTICULARES

VUELOS PREVISTOS

La mayoría de los vuelos utilizados para esta ruta son directos de Madrid/Barcelona a Keflavik. En algunos casos como temporada alta, a veces se hace escala en algún punto europeo, en esos casos se suele refacturar de nuevo el equipaje

GRUPO MINIMO Y MAXIMO PARA LA REALIZACION DEL VIAJE

El grupo es de mínimo 6 viajeros y máximo 12 viajeros más el guía. El precio final es el detallado al final de la ficha técnica

INFRASTRUCTURA DEL ALOJAMIENTO DURANTE EL VIAJE

El alojamiento durante la ruta será la siguiente:

Campamento de aventura glaciar Qaleraliq.

El campamento glaciar de Qaleraliq es sin lugar a duda el sitio idóneo para vivir y sentir la naturaleza aún salvaje de Groenlandia.

Carece de cualquier edificación; por lo que conserva el equilibrio medioambiental de esta aislada zona. Aunque se trata de un campamento básico, está situado en uno de los lugares más espectaculares y bellos del sur de Groenlandia.

Las cenas y desayunos se realizarán en el campamento en una tienda-domo comedor equipada con cocina, mesas y sillas. Se duerme en tiendas-domo dormitorio, básicas pero confortables, equipadas con literas tipo camilla albergando a 4 huéspedes en cada habitación.

Se comparte baño portátil que se encuentran a 50 metros del campamento.

El campamento estará montado previamente a nuestra llegada. Este campamento se monta a principios del verano y se desmonta en su totalidad a finales del mismo, no dejando huella de nuestro paso por la naturaleza. Ofrece una singular y privilegiada vista al entorno que lo rodea sobre todo del emblemático glaciar Qaleraliq que representa la "puerta de entrada" de todas las expediciones que cruzan el Inlandis desde el Sur hasta el Norte.

El campamento está situado entre 2 ríos de agua proveniente de glaciar, que utilizaremos para consumo y aseo. Aunque no existe instalación de duchas como tal ni agua corriente, si dispondremos de agua limpia y pura que baja de estas corrientes. Al estar instalado respetando al detalle la obligación de proteger y conservar la naturaleza salvaje de Groenlandia, no dispone de ciertas comodidades de la vida moderna tales como la corriente eléctrica, por ello recomendamos recargar al máximo las baterías de los equipos electrónicos y/o llevar varias en caso de necesidad.

Un guía especialista en glaciares asegurará el buen funcionamiento del campamento y se encargará de las excursiones en el hielo.

Albergues

En Qassiarsuk, dormiremos en el Leif Eriksson Hostel, ubicado junto al monumento dedicado al insigne marino vikingo del mismo nombre, hijo del legendario Eric el Rojo. Se trata de un albergue muy acogedor, que dispone de una espaciosa terraza con magníficas vistas al fiordo y de habitaciones múltiples, con servicios y duchas comunes. La pernocta se hará con saco de dormir propio. Las noches en





el Leif Eriksson Hostel podrán ser sustituidas por noches en otro alberque de la zona.

Es posible pasar una noche en la granja Tasiusaq donde viven solamente 7 habitantes. Disfrutaremos de una estancia en un acogedor Hostel que dispone de una terraza con fantásticas vistas a la bahía, habitaciones cuádruples, ducha y baño seco compartido. La pernocta se hará con saco de dormir propio.

icas/condiciones_contrato_insolit_2019.pdf

FORMALIZACIÓN DE LA RESERVA:

Consulta en el siguiente enlace: http://insolitviatges.com/assets/fichas_tecn





Consejos y datos prácticos a tener en cuenta

GASTOS EXTRAS DURANTE LA RUTA

Groenlandia a pesar de ser uno de los países más caros del mundo, tenéis que calcular para gastos extra durante la ruta unas 225 a 600 coronas (entre 30 y 80 euros).

CLIMA

El tiempo en Groenlandia es variable. Aunque generalmente suele ser bueno, es necesario ir preparado para la lluvia. Las temperaturas sobrepasan con frecuencia los 15° C en julio, se mantienen entre 5° C y 10° C en agosto, comenzando a helar por las noches ocasionalmente a mediados de este mes. En septiembre suele haber temperaturas de entre 5° C y 8° C durante el día, pudiendo alcanzar los -5° C durante la noche.

AURORAS BOREALES

Las auroras boreales son una de las maravillas naturales de nuestro planeta, un espectáculo de luz y movimiento con el que los cielos de las zonas polares nos deleitan durante las noches claras y serenas.

Generalmente es posible observarlas en invierno. Sin embargo, el sur de Groenlandia es famoso por ser una de las mejores zonas del mundo para disfrutar de este verdadero espectáculo natural en pleno verano y, durante el mes de agosto (a partir de mediados de agosto), ya es posible observarlas. En julio, debido a la mayor cantidad de horas de luz, son más difíciles de ver. A partir de septiembre son muy frecuentes, pudiendo ser vistas casi a diario en los cielos despejados.

ELECTRICIDAD

La electricidad en Groenlandia es de 230V /50HZ, y los enchufes son del tipo K (dos clavijas redondas y una semicircular, por lo que será necesario llevar un adaptador.

VACUNAS

No es necesario ninguna vacuna, pero en todo caso, consultar en vuestro centro de medicina tropical más cercano. (Información no contractual). Dos de los muchos que te puedes dirigir son:

Barcelona:

Centre de Medicina i Vacunació Tropical de Drassanes:

Av. Drassanes, 17-21, Tel. 93 327 05 50 (A partir de las 15.00 h)

Madrid:

Unidad de vacunación internacional del Hospital 12 de octubre Avda. de Córdoba, s/n. 28041 Madrid. Planta 6^a - Bloque C Para pedir cita: 91 779 26 59

TARJETA SANITARIA EUROPEA

Antes de partir es recomendable obtener la Tarjeta Sanitaria Europea, que podéis solicitar en vuestro centro médico de la Seguridad Social. Esta tarjeta certifica el derecho de su titular a recibir prestaciones sanitarias, si fuera necesario, durante la estancia en cualquier país de la Unión Europea.





MONEDA

En Groenlandia, la moneda oficial es la corona danesa: DKK

<u>Podéis hacer el cambio a corona danesa a la</u> llegada a Groenlandia.

En Islandia, la moneda oficial es la corona islandesa: ISK.

Servicio INSOLIT de cambio de moneda* sin comisiones

Ahora ya te puedes llevar desde aquí con total seguridad las coronas islandesas! Te hacemos todos los trámites sin costes extras para ti y lo recibes en 72 horas (días laborales) en tu casa en un sobre lacrado o en la oficina de correos que tengas más cercana: como prefieras. Pago con tarjeta de crédito o transferencia antes de la recepción. Te informaremos del cambio actual de la moneda de tu viaje en el momento de tu solicitud.

http://insolitviatges.com/assets/fichas_tecn icas/condiciones_contrato_insolit_2019.pdf

Para poder hacer los trámites correctamente, la petición debe realizarse máximo 10 días antes de la salida del viaje. Si no, deberás cambiar la moneda directamente en destino o solicitarla a tu entidad bancaria, en caso que dispongan de la misma.

ALIMENTACIÓN

Al final del viaje, haremos una cena especial inuit: carne y grasa de foca cocinada y seca, carne de ballena guisada, piel cruda de ballena, carne de caribú, fletán ahumado, anmmassat seco, bacalao seco, etc.

Durante los días de excursión llevaremos una dieta más usual. A continuación os indicamos un listado de posibles comidas que podemos encontrar a lo largo de la ruta: Desayunos: Café, té, infusiones, cacao, leche en polvo, galletas, pan, mermelada, muesli y cereales.

Comida (tipo picnic): Pan, queso, chorizo, salchichón, jamón, foie-gras, mantequilla, chocolate, frutos secos, galletas, sopa y té caliente

Cena: Comidas y guisos elaborados en el campamento. Arroz, pasta, pescado, puré de patatas con carne, salchichas, beicon, chorizo, atún, calamares...

HORARIO

4 horas menos en Narsarsuaq. 2 horas menos en Reykjavík.

DOCUMENTACIÓN

Pasaporte en vigor, mínimo 6 meses. No es necesario visado.

TIPO DE VIAJE Y NIVEL

Viaje de aventura. Nivel fácil

El viaje es una ruta de aventura, muy espectacular por el ambiente de exploración y descubrimiento de un país salvaje, en condiciones austeras a veces, lo que requiere una actitud especial. Sin embargo el nivel físico de los trekking es suave y asequible. La excursión al hielo con crampones será guiada por un experto guía de montaña, especialista en seguridad en glaciar, y es también asequible para todo el mundo.

LA CONDICIÓN FÍSICA

El viaje es asequible para cualquier persona activa y amante de la vida al aire libre, que no le importe dormir en tienda de campaña y en saco de dormir, acostumbrado a andar en montaña con regularidad.

Si dudas sobre tu capacidad física para realizar este viaje, solicita una reunión con nuestro personal, te asesoraremos al respecto.





GUÍA

El viaje será acompañado por un guía especializado de habla castellana, que en diferentes tramos podrá ir acompañado por uno o dos guías más.

La misión del guía es la de mostrar el camino al grupo a través de la ruta, velar por la seguridad de sus participantes y solucionar los posibles problemas que se puedan originar, pudiendo cambiar la ruta si lo estima necesario.

* Durante la estancia y aventura en Groenlandia, es posible que varios guías se encarguen del buen desarrollo del programa descrito.

LAS ACTIVIDADES

La ruta permite al viajero disfrutar del encanto de Groenlandia del sur a través de visitas culturales a las principales ciudades y pueblos inuit así como las actividades físicas tal como etapas de senderismo, una exclusiva caminata por el hielo, una excursión opcional de kayak

Se admirará el paisaje espectacular de las colinas, tundra, glaciares así como los fiordos repletos de icebergs de diferentes tamaños.

Esto sin olvidarse de la inolvidable navegación por los fiordos a bordo de nuestras embarcaciones semi rígidas, que nos acercará a algunos de los frentes glaciares más impactantes y extensos del sur de Groenlandia

LAS TAREAS COMUNES

Las tareas comunes tales como montar y desmontar las tiendas, preparar la comida u otras actividades se realizarán por igual entre todos los participantes del viaje, incluido el quía.

TREKKING, EXCURSIONES Y SENDERISMO

El trekking más largo es de unas 5 a 6 horas de marcha real (con mochila ligera de ataque) por terreno fácil, con un desnivel máximo de 600 metros. Las excursiones restantes son más suaves, de 3 a 5 horas, e intercaladas con días sin marcha. Las marchas son voluntarias, pudiendo permanecer en el campamento o alberque si se desea.

Para la excursión con crampones por el glaciar no es necesaria ninguna experiencia previa. En ese trayecto, un experto guía de montaña nos acompañará con total seguridad.

EL TERRENO, EL HIELO, LOS CAMINOS, FIORDOS

La corriente de Groenlandia oriental, que arrastra gran cantidad de hielo desde el océano Ártico, comienza a bloquear el sur de Groenlandia en el mes de mayo hasta mediados de junio. El mes de julio puede presentar también gran cantidad de hielo a la deriva obstaculizando la navegación, si bien esto no es frecuente. Cuando esto ocurre se realizan pequeñas variaciones en el itinerario. En agosto, sin embargo, el hielo de banquisa casi ha desaparecido. El mar en toda la zona está recubierto con numerosos icebergs.

Las etapas de senderismo se realizarán por caminos y senderos de tundra o roca. La caminata por el Glaciar Qaleraliq, permite

La caminata por el Glaciar Qaleraliq, permite explorar varias formaciones heladas tales como grietas, sumideros, cuevas

NAVEGACIÓN EN GROENLANDIA

En Groenlandia no existen carreteras que unan las poblaciones, por ello nuestra embarcación se convertirá durante los días de recorrido, en nuestro vehículo "todoterreno". Los traslados se realizarán en embarcaciones





semi rígidas de grandes dimensiones, conducidas por patrones profesionales certificados por la comandancia de la marina danesa, con gran experiencia y especializados en navegación en los fiordos del sur de Groenlandia. Durante la navegación se provee a los viajeros de todo el material de seguridad necesario.

Este tipo de embarcaciones semi rígidas es ideal para acercarnos a los frentes glaciares, navegar entre témpanos de hielo flotantes, disfrutar la sensación de libertad y aprovechar gracias a su velocidad el máximo tiempo en tierra. Tienen poco calado lo que permite adentrase en zonas de poca profundidad y realizar desembarcos muy seguros en las playas.

El corresponsal tiene una flota de embarcaciones siempre lista, que se emplea exclusivamente para nuestros grupos, de modo que si fuera necesario cambiar el plan, nuestros barcos están, siempre disponibles y preparados para las necesidades de nuestros viajeros. Todas ellas están homologadas por la Comandancia de la Marina danesa y disponen de los más modernos sistemas de navegación y seguridad. Con dos motores independientes, y hasta 4 sistemas de comunicación diferentes. estas embarcaciones están especialmente diseñadas para ser utilizadas con total seguridad en las zonas del Ártico y en la Antártida. Su gran resistencia, agilidad, y el hecho de ser insumergibles hacen de ellas las embarcaciones más seguras para rescates, expediciones y turismo de aventura. El corresponsal colabora con la Policía del sur de Groenlandia desde 2007, cediendo su flota para cualquier operación de rescate que sea necesaria en cualquier barco del sur de Groenlandia.

Pero por último y posiblemente la razón más importante es que las semi rígidas son

divertidas, emocionantes y convierten nuestro viaje en una experiencia única y totalmente exclusiva, en una aventura que no es posible repetir, y que como dice Ramón, "Groenlandia es un país de sensaciones profundas, que conectan con la esencia de nuestro ser, unas sensaciones a las que no hay que poner barreras, por ello no hay nada como recorrerla con esquíes, con kayaks, o en semi rígidas, que nos permiten sentir la libertad en un mundo salvaje pero maravilloso, cada vez más difícil de encontrar. "

TRANSPORTES

Las comunicaciones se realizan por barco, avión o helicóptero, no existiendo carreteras más que dentro de las ciudades.

LIBROS RECOMENDADOS

- Ramón LARRAMENDI: Los indios esquimales, Tres años a través del Ártico, Expedición Transantártica 2005-2006
- Francisco Javier KNORR DE LAS HERAS:
 El kayak de Mar





Lista de material recomendado por el corresponsal

<u>EQUIPO COMÚN</u> PROPORCIONADO POR EL CORRESPONSAL

MATERIAL DE ACAMPADA

- Tiendas
- Material de campamento, hornillos, utensilios, cocinas
- Plato
- Botiquín

COMUNICACIONES

- Radio de banda marina. En los barcos, albergue y campamento
- Teléfono Iridium (teléfono con cobertura global)
- Mensajero vía satélite SPOT o similar
- Teléfono móvil

ORIENTACIÓN Y METEOROLOGÍA

- Brújulas
- Mapas

EQUIPO PERSONAL PROPORCIONADO POR EL CORRESPONSAL

Nota: Es muy importante que toda la ropa sea de rápido secado. Por lo tanto el algodón esta absolutamente desaconsejado, ya que absorbe gran parte de humedad y roba mucho calor a nuestro cuerpo para evaporarlo. Son mejores tejidos como la lana y la seda, y mejor aún las fibras sintéticas, que son las que más rápido secan. La ropa de agua nos permite realizar las excursiones sin perdernos nada incluso los días más lluviosos

- Parka polar (para el viaje en embarcación semi rígida)
- Chaleco salvavidas (para la embarcación semi rígida)

 Crampones y material de seguridad en la excursión al glaciar.

EQUIPO PERSONAL RECOMENDADO NO PROPORCIONADO POR EL CORRESPONSAL

CABEZA

- Gorro de forro polar o lana
- Gafas de sol
- Crema protectora solar (recomendado con protección para UVA)
- Protector labial
- Mosquitera de cabeza (recomendable hasta mediados de agosto). Es posible comprarla en el Leif Eriksson Hostel o en Narsarsuaq, confirmar previamente
- Gorra con visera (para usar con la mosquitera)

CUERPO

- Bufanda tubular polar
- Anorak impermeable
- Pantalón impermeable fino
- Capa de lluvia
- Chaqueta de forro polar
- Jersey o forro polar fino
- 3 camisetas térmicas
- Pantalón térmico de fibra sintética (tipo mallas)
- Pantalón cómodo (para la marcha)

MANOS

- Guantes impermeables
- Guantes de forro polar

PIES

 Botas cómodas de trekking, impermeables y transpirables (Goretex o similar)

laesenciainsolit@insolitviatges.com
Tel. 93 726 99 99 - Whatsapp 691 96 33 23
BARCELONA (Central)

Gran Via Corts Catalanes 583, 5ª planta - 08011 Barcelona

INSOLIT

VIATGES I AVENTURA

WWW.insolitviatges.com



- 3 pares de calcetines
- Guetres
- Chanclas o calzado cómodo para el albergue (opcional)

EQUIPO DE ACAMPADA

- Saco de dormir (preferiblemente de fibra; recomendable hasta -10°C de temperatura Confort). Es posible alquilarlo en el Leif Eriksson Hostel o en Narsarsuaq, confirmar previamente
- Cubiertos para los picnics
- Taza (para los picnic)
- Navaja (para los picnic)
- Linterna (preferiblemente frontal), a partir del mes de agosto
- Cantimplora o botella ligera para agua

EQUIPO DE PROGRESIÓN

- Mochila o petate grande
- Mochila pequeña (para excursiones de un día)
- Bastones. Es posible alquilarlo en el Leif Eriksson Hostel o en Narsarsuaq, confirmar previamente con el corresponsal

Nota: Esta no es una lista exclusiva. Añadir a ella artículos de aseo y de viaje, toalla, ropa para los traslados, medicación personal, etc. Debido a problemas de espacio en los barcos y al propio confort del viajero en los traslados, se recomienda prestar especial atención al peso y al volumen de la mochila.

SUGERENCIAS DE VIAJE

A la ida se recomienda llevar lo imprescindible puesto o en el equipaje de mano (en mochila de 20-30 litros): botas y pantalones de trekking, camiseta térmica y chaqueta de tipo Goretex, forro polar, mallas, gafas, gorro, guantes.

En un caso de extravío de equipaje, tendrías, al menos, un juego de ropa para poder comenzar el viaje.



Precios y fechas de salida

PRECIO por persona desde Barcelona/Madrid o Alicante: 2.595€ + tasas aéreas (290 aprox.)

Descuento especial de 100€ para las salidas del mes de junio de 2019

FECHAS DE SALIDA PREVISTAS 2019:

Junio

Del 24 de Junio al 03 de julio

<u>Julio</u>

Del 05 al 14 julio Del 12 al 21 julio Del 19 al 28 julio Del 26 de julio al 04 agosto

Agosto

Del 02 al 11 agosto

Salidas especiales Auroras Boreales:

Del 09 al 18 agosto Del 16 al 25 agosto Del 23 agosto al 01 septiembre Del 30 agosto al 08 septiembre

Salidas especiales Auroras Boreales: Septiembre

Del 06 al 15 septiembre Del 13 al 22 septiembre Del 16 al 25 septiembre Del 20 al 29 septiembre

EL PRECIO INCLUYE

- Billete de avión desde Barcelona/Madrid o Alicante (según disponibilidad para la opción que incluye los vuelos)
- Billete de avión desde Reykjavik a Narsasuag i/v
- 4 noches de alojamiento en albergue o similar y 3 noches en el campamento glaciar de Qaleraliq
- 2 noches de alojamiento en Keflavik-Reykjavik
- Guía de habla castellana
- Todos los desplazamientos según programa

laesenciainsolit@insolitviatges.com
Tel. 93 726 99 99 — Whatsapp 691 96 33 23
BARCELONA (Central)
Gran Via Corts Catalanes 583, 5ª planta - 08011 Barcelona

INSOLIT
VIATGES I AVENTURA
WWW.insolitviatges.com



- Todas las excursiones no opcionales en Groenlandia, según programa
- Visita de las ruinas vikingas en Brattahlid
- Todos los desayunos y comidas en los días de ruta, según programa
- Todas las cenas en Groenlandia, según programa
- Cena de despedida con productos tradicionales inuits
- Seguro básico de asistencia en viaje
- Envío del dossier de la documentación por mensajera a toda la Península y Baleares (Canarias consultar)
- Teléfono emergencias 24 horas

EL PRECIO NO INCLUYE

- Gastos en Reykjavík o Copenhague
- Comidas en los días de vuelo
- Excursión opcional de kayak*
- Gastos derivados de la climatología adversa (incluidos los posibles imprevistos causados por el hielo o condiciones del clima) o del retraso de vuelos y barcos
- Cualquier supuesto no especificado en el apartado "Incluye"

*Recomendamos confirmar el interés en la realización de la excursión de kayak por adelantado, antes de la llegada a Groenlandia.